

Stichwahl



Hans-Jürgen Nekolla

**Bringen Sie gemeinsam
mit mir Gräfenberg
und seine Ortsteile
weiter**

Weil wir **eine** Gemeinde sind!

Was ist bis jetzt passiert?

Unsere Gemeinde hat sich in den letzten 6 Jahren in vielen Bereichen dynamisch entwickelt:

- Fertigstellung der **Dorferneuerung Lilling/Sollenberg**
- Beschaffungen bei den **Feuerwehren**: Mehrzweckfahrzeug, LF20, Drehleiter...
- Neubau des **Kindergartens** zusammen mit der Diakonie
- Erschließung der **Baugebiete** West 3, Kellerwiese und Hohenschwärz (geplant)
- Fertigstellung der **Wasserversorgung** Walkersbrunn
- Teilsanierung **Freibad**
- **Initiierung des Hallenbad Neubaus**
- **Direkter Zugang** zum Friedhof

Gleichzeitig haben wir seit 2014 zusätzlich zum Staatszuschuß über **4 Millionen Euro Schulden aus eigener Kraft abgebaut!**

Um diese Arbeit für Gräfenberg fortsetzen zu können, brauche ich **Ihre Stimme in der Stichwahl.**



Hans-Jürgen Nekolla als Bürgermeister: kompetent und ortsansässig



Diese Themen
habe ich
angestoßen und
möchte sie
erfolgreich mit
Ihnen zum
Abschluss bringen:

- **Freibad**: Neubau des Beckens mit Erhalt der **50 m-Bahn**
- Startschuss **Dorferneuerung Walkersbrunn-Kasberg**
- Anbindung der Altstadt ans **Nahwärmenetz**
- **Barrierefreiheit** und Neugestaltung Marktplatz
- Weitestgehend **C02 -neutrale Stadt**
- Bedarfsgerechte **Straßensanierung**